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ОТДЫХА
Нелегко складывались первые трудовые будни горняков

шахты № 3 после возвращения из коллективного отпуска.

Несмотря на большой объем проведенных ремонтных работ,
были организационные неувязки, технические недоработки.

Пришлось кое-что отлаживать, настраивать на обычный ра-

бочий лад. Естественно, на это уходило драгоценное время,

усилия тратились не по прямому назначению, поэтому пер-

вые полмесяца бригады, участки и в целом' шахту как бы ли.

хорадило.

Но в этом коллективе умеют выходить из прорыва. Се-
годня уже известно, что горняки предприятия достойно вы-

полнят и месячную программу, и не пострадает план с на-

чала года. Очень большую нагрузку выдержали бригады —

проходческие и добычные. Коллективы, где бригадирами
Ю. В. Погорелов, В. В. Клочков, С. А. Петров, Б. Б. Сур-

ков, Г. И. Яковлев, возглавили трудовой процесс и как все-

гда выиграли время и силу, чтобы не только перекрыть от-

ставание, но и успешно выйти на запланированный резуль-

тат. Некоторые умудрились в такой обстановке даже пере-

крыть нораду.

СЕЗОННЫЕ ЖАЛОБЫ
Ближе к осени тема о житье-

бытье квартиросъемщиков обо-
стряется: уходят весна, лето —

пора обещаний, и наступает

реальная угроза «зимовки» в

холодных дырявых жилищах.

...Таисия Ивановна Хайдуко-
ва от имени квартиросъемщи-

ков всех двенадцати квартир
■^(ома № 2 по улице Ленина го-

ворит об этом с большой трево-

гой: «Дому 42 года: полы ка-
чаются, оконные блоки давно

прохудились, пропускают холод
и ненадежно крепятся, вытяжки

нет, саноборудования — тоже.

Всех нас призывают бережно и

по-хозяйски относиться к жи-

лью, но как это делать, если

оно давно пришло в негод-

ность и подлежит капитальному

ремонту?».

Факт не опровергают и в
производственном объединении
«Сланцыжилкомхоз». Его ди-

ректор А. Б. Виноградов сооб-
щил, что капитальный ремонт

дома запланирован на будущий
год, «о вопрос упирается в одно
— куда переселить на это вре-
мя жильцов (нет обменного
фонда). Как же решится воп-
рос, когда именно, — на это
руководитель затрудняется от-

ветить.

И как же быть жильцам сей-
час, зимой? А. П. Виноградов
сказал, что придется как-ни-
будь обходиться, заявки жиль-

цов будут по возможности вы-
полнены. Это: когда что про-
рвется, образуется дыра, то за-

латают.

Пенсионерку В. П. Никитину
волнует вопрос, будут ли стро-
ить вторую нитку городского ВО'

"довода, а то ведь дома строят и
строят, подключают к одной и
той же водоводной системе,
возможности которой небезгра-
ничны. С этим она связывает
и отсутствие уже на третьем
этаже дома (где она живет) по

выходным дням холодной воды
(ввиду большого ее разбора).

А. П. Виноградов заверил и

успокоил, что отсутствие вто-

рой нитки водовода не при-
чем, просто в этом доме меня-

ют внутреннюю разводку водя-

ной системы. Старые трубы
— малый напор воды. Однако
так ли это на самом деле —

Анатолий Петрович обещал ра-

зобраться.

С настоящими трудностями
вынуждены бороться жильцы
дома № 75 на улице 1 Мая,
кто и что в этой борьбе побе-
дит — неизвестно. Пока что

верх одерживает бюрократия.

Б. А. Логвина коротко рас-

сказала, что приходится испы-

тывать, когда на их просьбы,
жалобы, наконец, законные тре-

бования видят одну реакцию —

нежелание помогать, когда обе-
щания (а это какая-то надеж-

да) переходят в затяжное бед-

ствие. «Наш (финский) дом ре-

монтировали в 1968 году. Че-
тыре года ходим в ЖКО, что-

бы заменили оконные рамы и

двери. Обещали, но ни в июле,

ни потом в августе так и не

пришли хотя бы посмотреть. А
потом вообще отказали. Дети
у нас маленькие, а двери не за-

крыть. Как зимовать?».

На каком же основании Б. А.
Логвиной отказано в помощи,

почему на вполне законное тре-

бование жилищная контора

ЛПО «Лепинградсланец» отве-
чает таким равнодушием, отма-
хивается от жильцов, как от
назойливых мух? На это ждем
ответ руководителя этой комму-
нальной службы Ф. В.. Русских.

О. СВЕТЛОВА.

Телефон гласности —

2 -35-74
( работает по понедельникам и четвергам

с 16 до 17 часов j

С ВОЕОБРАЗНЬШ рекорд
^ справляют в нынешнем го-

ду жильцы дома № 5
в поселке Гостицы. Вот
уже 20 лет с начала его эк-

сплуатации у людей нет го-
рячей воды. Сказать, чтобы не

было совсем, будет неправиль-
ным. Были кое-где титаны, га-

зовые колонки, но и те, что бы-
ли, давным-давно отправлены

в металлолом — истек срок
эксплуатации. Сколько стоит

дом, столько времени идут раз-
говоры о снабжении его горя-
чей водой. Восемь лет назад
влился в коллектив жильцов
дома JI. А. Генкин, начальник
снабжения АТП, и активно
включился в эти переговоры.

За это время папки бумаг в
ПМК-15 (это их дом), испол-
комах Пелешского сельсовета,
горсовета изрядно пополнились
заявлениями и жалобами жиль-
цов. Хорошо, что во всякой
истории бывает конец. Вот что
сообщила редакции начальник
ЖЭУ ПМК-15 В. А. Андреева:

— В следующем году плани-
руется капитальный ремонт
дома, в результате которого бу-
дет проведен дополнительный
трубопровод для горячей воды.
Ремонт стоит в плане СРСУ-6.

Жительница города В. М.
Петрова сетует на то, что в
городе нет спортивных круж-
ков. Уроков физкультуры в
школах детям явно не хватает.
В спортивной школе занимают-
ся избранные, «неперспектив-
ные» отсеиваются. О каком же
здоровье детей может идти
речь, если им негде занимать-
ся, спрашивает Петрова, и по-
чему бы в спортивной школе
не создать группы физической
подготовки, пусть даже плат.

ф ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

В ЦЕЛЯХ НАВЕДЕНИЯ ПОРЯДКА
Еще весной этого года в ис-

полнительном комитете горсо-
вета проводилось совещание по
упорядочению движения грузо-
вого автотранспорта в четвер-
том микрорайоне города. Были
разработаны маршруты движе-
ния транспорта по всем строи-
тельным объектам, согласован-

ные с госавтоинспекцией, при-
няты меры для производства
ремонта внутриплощадных до-

рог и по содержанию их в нор-
мальном состоянии.

Несмотря на все эти меры, на

разъяснительную работу, на

штрафные санкции водителей и

их руководителей, нарушающих
установленные правила, значи-
тельных сдвигов в наведении
порядка не получилось. Больше'
грузные машины ездят по за-
прещенным маршрутам, по га-
зонам, разбивают дороги, въез-

жают под запрещенные знаки,

давят только что проложенные
инженерные и коммуникацион-

ные сети. В новом микрорайо-
не — постоянно шум и пыль.
Во все хозяйственные, совет-
ские, партийные инстанции по-
ступает большое количество

жалоб от жителей микрорайо-
на. Самое странное, что мно-
гие беспорядки происходят по

вине водителей, которые сами

проживают б этом районе.

Все это привело к тому, что

в сентябре опять состоялось со-

вещание руководителей ответст-

венных служб и предприятий в
составе первого заместителя

председателя исполкома Г. А.
Тишкина, начальника ГАИ
В. А. Андреева, начальника
СПОГАТ В. П. Исакова, глав-

ного инженера треста № 63
Д. X. Обогрелова и других.

Совещание обсудило конкрет-

ные меры по установлению ре-

жима проезда автотранспорта в

четвертом микрорайоне. Все
хозяйственные руководители

обязаны провести инструктаж и

разъяснительную работу среди

водителей по маршрутам дви-

жения в городской черте. Ко
всем нарушителям установлен-

ного порядка подъездов к стро-

ительным объектам четвертого

микрорайона будут применять-

ся меры административного воз.

действия, штрафные санкции. В
этих целях планируется прове-

дение рейдов госавтоинспекции

с участием представителей гор-

исполкома, СПОГАТа, строи-

тельного треста и других орга-
низаций.

МНОГО ли
людям
НАДО?

ные. Директор спортивной
школы В. В. Кравченко с Пет-
ровой не согласен:

— Так нельзя говорить, что
мы выгоняем бесперспектив-
ных. В секциях шахмат, лег-
кой атлетики занимаются все

желающие. Единственное, где
идет небольшой отсев, это от-

деление спортивной гимнастики.
Есть у нас и группы общей фи-
зической подготовки. Занимают-
ся около 100 ребят. Этого ма-
ло — согласны. И городу, и

людям, и нам самим было бы
выгодно организовать допол-

нительные группы. Шла об
этом речь в конце прошлого

года. Но, к сожалению, острая
нехватка тренеров у нас в шко-

ле, да и преподавателей в обыч-
ных школах. Так что, видимо,

придется пока подождать.
С. Иванов из Лучек считает,

что в кинотеатре «Труд» пре-

кратились утренние сеансы, а
сколько желающих смогли бы
их посетить. Прокомментиро-
вала ситуацию методист Г. Н.
Волкова:

— Да, действительно, год

назад кинотеатр стал работать
в полторы смены, меньше ста-
ло утренних сеансов. Чем это

вызвано? Стало меньше посе-
щений, людей стало ходить
меньше. Но от утренних сеан-

сов мы совсем не отказались, и

сейчас большинство интересных
кассовых фильмов жители Лу-
чек могут увидеть и утром.

Вот уже в течение месяца

«телефон гласности» осаждают

инвалиды с просьбой посодейст-
вовать в том, чтобы возле ма-

газина № 46 на автобусной ос-

тановке положили бетонные
плиты. Подняться для них в

автобус здесь — целая мука.

Первый заместитель председа-

теля исполкома Г. А. Тишкин и

директор ПО «Сланцыжилком-
хоз» А. П. Виноградов рассмот-

рели эту просьбу и дали ответ.

Суть его сводится к тому, что:

1) установка плит будет неэс-

тетичной; 2) расстояние от пло-

щадки стоянки после установки

плит будет все равно меньше

расстояния между ступеньками

автобуса, дескать, какой смысл

городить плиты.

С первым согласиться еще

можно, что касается второго ар-

гумента, то признаюсь честно,

до таких математических вы-

кладок я, например, при всем

желании никогда бы в жизни не

додумался. Убедить они могут,

утешить инвалидов — нет, ско-

рее раздражить. Поневоле
вспомнился один из репорта-

жей программы «Время», где

рассказывалось о помощи ин-

валидам в США. Там целый
комплекс подобных мероприя-

тий — опускают поребрики для

проезда инвалидных тележек, в

передних дверях автобусов —

специальные подъемные уст-

ройства.

Нам таких подъемников
ждать придется, видимо, очень

долго. Как, впрочем, и понима-

ния и сочувствия к людям, чья

жизнь осложнена физическими
недугами. Узнав через меня об

,-ответе Г. А. Тишкина и А. П.
Виноградова, женщина, одна из

звонивших в редакцию, вздох-

нула и ответила:

— Ну что же, делать нечего,

будем тогда писать письмо

Я. Я. Богданову. ,

А. ЗИНОВЬЕВ.

добровольные ;
Задачи городского комите-

та НК — охватить своей
контрольной деятельностью
все жизненно важные сферы
производственной, финансо-
вой и социальной жизни го-

рода и района, содействовать
стабильности экономики,

укреплению порядка и дис-

циплины. Для этого нужны

грамотные, инициативные

специалисты, способные ра-

зобраться в глубине вопроса.

На очередном заседании

комитета состоялось утвер-

ждение внештатных инструк.
торов, тем самым актив на-

родного контроля увеличился

еще на два человека. Вне-
штатными инспекторами пла-

ново-финансовых органов

комитета НК будут работать
экономист городского отдела

статистики Т. А. Игнатенко-
ва и старший экономист

ДРСУ А. Н. Романенко.

ПРИГЛАШАЕМ К ОБСУЖДЕНИЮ

Органами народного контроля проводится про-

верка состояния работы в городе и районе по орга-

низации транспортного обслуживания населения.

В связи с этим просим жителей свои предложения

и замечания по улучшению транспортного обслужи-
вания населения сообщить в городской комитет на-

родного контроля по телефонам: 2-13-49, 2-23-07 или

письменно.
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

НАШИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ

ЗА сентября 1989 года

Оживленное обсуждение
проекта Программы дейст-
вий Ленинградской партий-
ной организации по углубле-
нию перестройки R совре-

менных условиях состоялось
на недавно прошедшем пар-

тийном собрании гороно.

Краткое сообщение об основ-
ных моментах проекта сделал

методист гороно В. В. Жаво-
ронков. Коммунисты Г. J’.
Крутов, В. П. Архипова,
Л. Н. Алексеева и другие

выступившие по этому воп-
росу высказали сожаление,

что очень мало внимания
уделено в данном проекте
совершенствованию системы

народного образования. 13
абзаце, посвященном этому

вопросу, выдвинуты в основ-

ном давно известные лозун-
ги, которые не удалось пре-

творить в жизнь. Но что же

нужно делать, чтобы все эти

правильные призывы стали

реальностью — об этом в
Программе ни слова. Хоте-

лось бы, чтобы д Программе

действий появились строки о

конкретной помощи в техни-

ческом оснащении ушол,

строительстве новых детских

учреждений. Нельзя забы-
вать, что как мы выучим и

воспитаем наших детей се-

годня, так они будут жить и

работать завтра. Одной за-

ботой о кадрах учителей тут

не обойтись. Тем более, что

расчет надо делать не на

педагогических гениев (их,
как и в других сферах, у нас

немного), а на рядовых учи-

телей. Именно поэтому об-
щее мнение коммунистов по

данному вопросу: необходи-
мо приоритетное внимание

уделять народному образо-
ванию — £т детского сада
до вуза.

В. МУРАШКИН,
секретарь партбюро го-

роно.

Два года назад создан совет трудового коллектива в Слан.
цсвском районном узле связи. Его председатель электроме-

ханик Екатерина Михайловна Иванова (на левом снимке)
регулярно отчитывается перед работниками РУС. Есть у нее

: и определенные часы приема.

— По письмам, жалобам, поступающим к нам на РУС, в

газету, знаете, что проблем у нас, связистов, много, — сказа-

ла Е. М. Иванова. — Предприятие в целом убыточное, обору.
I дования недостаточно. На последнем заседании СТК остро стоял

I вопрос об оплате специалистам, повысившим свою квалифика-
цию, бригадам, которые работают с повышенной зоной об-
служивания. Выработать какие-то основные направления ре-

| шення вопросов, касающихся нас, связистов, и города в целом,

> наш совет может только в хорошем контакте с администрацией.

Нонфликтная ситуация

Срок истекает сегодня
25 сентября не приступили к

работе рабочие отделения упа-
ковки железнодорожно - упако-

вочного цеха цементного заво-

да. Прекратилась отгрузка це-

мента в вагоны и автомашины

потребителям. Ранее, за неде-
лю до этого события, 18 сен-

тября, рабочие выдвинули тре-

бования, которые они сформули-
ровали в заявлении, подписан-

ном всеми рабочими этого про-

изводственного подразделения, и

передали их в профком заво-

да. В заявлении рабочие - на-

сыпщики и упаковщики цемен-

та, а так же другие, занятые
на отгрузке цемента в таре,
требовали пересмотреть расцен-

ки в сторону увеличения или

хотя бы уравнять их, так как

тонна, погруженная в машину,

стоит по существующим ныне

расценкам дешевле, чем тонна
цемента, загруженная в вагон.

Требовали доплачивать до сред-

него заработка при отсутствии

работы, то есть при отсутствии
подачи вагонов железнодорож-

никами. Требовали отрегулиро-

вать план, чтобы интенсивность
погрузки не колебалась резко,

как сейчас из месяца в месяц,

если зимой план около 4000
тонн, то летом он может быть
порядка 8000 тонн. В связи с

поступлениями новой тары,
«финских» мешков, отличаю-

щихся от отечественных и ме-

нее удобных в работе, рабочие
просили увеличить расценки на

погрузку цемента в дайной та-

ре. В случае, если требования
не будут рассмотрены в течение
пяти дней, и предусматривалась

забастовка.
20 сентября был издан при-

каз за номером 223 по заводу,

в котором объявлялось о со-

здании общезаводской комиссии

по рассмотрению условий труда,

технической оснащенности и

нормирования в составе пред-
ставителей от администрации,

профсоюзного комитета, парт-
бюро и совета трудового кол-

лектива. Комиссия приступила

к работе 21 сентября. 26 числа

в 16 часов она закончила свою

работу, и материалы ее были
представлены на рассмотрение
совета трудового коллектива.

Работа комиссии включала в

себя проведение «фотографии»
рабочего времени, то есть от-

дел труда и заработной платы

проверял, обоснованны ли суще-

ствующие ныне расценки. При
этом было выявлено, что суще-

ствующие ныне расценки даже
завышены. Та же картина и с

погрузкой в автотранспорт. Ко-
миссия также проводила конт-

роль за соблюдением трудовой
дисциплины. За период с по-

дачи заявления до начала заба-
стовки были выявлены нару-

шения трудовой дисциплины, в

том числе: два появления на ра-
боте в нетрезвом виде, 3 невы-

хода на работу, 4 ухода с ра-

боты, многочисленные опозда-

ния на 10, 30, 40 минут. Пред-
ставители администрации, проф-
кома, СТК, партбюро — -члены

комиссии производили контроль

во всех сменах ежедневно.

Совет трудового коллектива,

который после окончания рабо-
ты комиссии рассмотрел требо-
вания рабочих, решил: для наве-

дения порядка и организации

ЗАБАСТОВКА.
НТО ЕЕ ВЫЗВАЛО?

раооты на должном уровне

срочно найти и выделить ново-

го мастера, так как отделение

фактически осталось без руко-

водства: разработать план орга-

низационно - технических меро-

приятий соответствующим служ-

бам завода в недельный срок.

Из требований рабочих СТК
удовлетворил лишь часть их:

'премировать за погрузку ав-

тотранспорта, премировать при

соответствующем выполнении,

за погрузку «финскими», меш-

ками, отменить предельный мак'

симум в премировании, изме-
нить расценку на выгрузку «фин-
ских» мешков с учетом хроно-

метрических наблюдений. При
выполнении плана также пре-

дусматривается выплата 30
процентов премии и за каждый
процент перевыполнения будет

выплачиваться 1 процент пре-

мии.

Введение изменений в оплате
и окончание подготовки для

проведения организационно-тех-
нических мероприятий приуро-

чить к 1 октября.

27 сентября забастовка была
прекращена. Однако не была
снята напряженность в очаге
забастовки. Тут, конечно же,

можно говорить о том, что тре-

бования рабочих не были пра-

вомерными, но причина заба-
стовки не в расценках, не в ус-

ловиях труда. Даже при суще-

ствующих расценках заработок
может доходить до 300 рублей
и выше. Условия труда, конеч-

но, явно не соответствуют же-

лаемому, но и они могут быть
изменены не сразу. Оборудо-
вание изношено. Нет резерва

при выходе его из строя. Нет
резерва запасных частей, на од-

ну действующую единицу обо-
рудования «перетаскиваются»

части с бездействующего. Во
время погрузки цемента чело-

века из-за цементной пыли не

видно. Но еще раз хотелось

бы подчеркнуть, что причина не

в условиях труда и расценках.

Нехватка вагонов! Вот из-за

чего разгорелись страсти. Же-

лезнодорожники не дают ва-

гоны в нужном количестве, и

бригады простаивают, а они на

сдельной оплате. Сколько за-

грузил, столько и получил. На
время простоя другая работа,
чтобы обеспечить средний зара-

боток, не предоставляется в

нужном объеме. Заработок упад^

до 150—180 рублей.

Вопросы, связанные с отгруз-

кой упакованного цемента, под-

нимались рабочими и ранее.

Дна года назад на заводе рабо-
тала комиссия облсовпрофа, но

и тогда они, к сожалению, не

были решены. Болезнь приня-

ла хронические формы с перио-

дическими рецидивами, кото-

рые и вылились в забастовку.

Рабочие к 1 октября ждут

изменений. Каких-либо. Не ос-

тались забастовщики в стороне

от проблемы' подачи вагонов,

откликнулись на предложение

администрации съездить к ру-

ководителям Октябрьской же-

лезной дороги, чтобы получить

вразумительный ответ на воп-

рос: «Будет ли дорога давать

ритмично вагоны под погруз-

ку?». А разговор с железно-

дорожниками сложен, у них то<

же есть масса претензий, на ко-

торые можно сослаться.

Безделие развращает. Если
кто-то не работает как надо, и

не срабатывает звено в народ-

нохозяйственном механизме, то

это влечет за собой срыв в ра-

боте соседнего звена, и страда-

ет от этого не только наша эко-

номика (ущерб от забастовки
без учета штрафных санкций по-

требителей составил 8673 руб- ,

ля), но и нравственность рабо-;-^.
чего человека.

Д. ПОНОМАРЕВ.

РЕОРГАНИЗАЦИЯ
ПЕРВИЧЕН

В связи с уменьшением

численности учительской и

ученической комсомольских
организаций школы - интер-

ната принято решение об их

объединении.
*  А

Расформирована первичная

комсомольская организация
треста «Сланцымежрайгаз»
в связи с уменьшением чис-

ленности — на учете оста-
лось два человека.

УЧАТСЯ СЕНРЕТАРИ
Отдел учащейся молодежи

и школьников ГК ВЛКСМ
провел занятие с вновь из-

бранными секретарями

школьных ученических ком-
сомольских организаций.

Шел разговор о внутрисо-

юзной работе, подготовке

комсомольских собраний, вы-
движении делегатов на го-

родскую отчетно - выборную
конференцию.

(Начало в №№ 172, 173, 178,
184).

О СЕНТЯБРЕ 1919 года

эстонское правительство не

намеревалось продолжать союз

с белогвардейцами в действиях
против Советской России и ве-
ло переговоры о возможном пе-

ремирии. Но под давлением им.

периалистнчесних держав оно

согласилось еще раз поддер-
жать Северо-Западную армию.1

Однако только при одном усло-

вии: после занятия ею Петро-
града Эстония получает полную
независимость.

Отношения эстонского прави-
тельства с русскими на терри-

тории Эстонии оказались до.

статочно сложными. Антиболь-
шевизм — одно дело, на пиона,

лизм — другое. А эстонское
буржуазное правительство за-

няло жесткую националисти-
ческую позицию. Союзник у
Юденича оказался капризный.

Как только Северо-Западное
правительство признало неза-
висимость Эстонии, из Ревеля
начали выселять русских, «по-
селившихся в пределах респуб-
лики после 1 Мая 1915 года».

Тылы белой армии
Выселение проводилось чуть ли

не в суточный срок, выселяли да-

же родственников и сотрудников

Северо-Западного правительст.
ва. Когда Красная Армия при-

перла белых к г. Нарве и ста-

ла ее штирмовать (до 17 атак в

день), эстонское командование

придерживалось двойственной
тактики: под Нарвой эстонцы

сражались вместе с белыми,
как с союзниками, а южнее

Нарвы перешедших через реку
солдат и офицеров встречали с

руганью, отбирали имущество,

разоружали; многих интерниро-

вали в концлагерях, предпола-

гая их дальнейшую высылку за

границу.
Даже в период наступления

Юденича на Петроград отно-

шения были сложными. Эстон-
ское правительство во главе с

Теннисоном и генерал Лайдо-
нер отвергали монархические
настроения русского офицерст-
ва, черносотенцев и с опаской
поглядывали на такого рода

(к 70-летию со дня разгрома

деятелей, как Булак-Балахович.

В стане белых не было даже

видимого единства. Приказы
Северо-Западного правительст.

ва далеко не всегда выполня-

лись .не только генералами и

полковниками, но и установ-

ленной местной белой граждан-

ской администрацией. Террито-
рия, управляемая белыми, бы-
ла невелика, и после потери

Пскова единственными города,
ми под их управлением остава-

лись Ямбург и Гдов. Ямбург
почти все время находился во

фронтовой зоне, а Гдов терри-

ториально плохо был связан с

Ревелем, где располагалось бе-
лое правительство, и главным

командованием в Нарве. Поэто-
му власть местных комендан-

тов-полковников в Ямбурге и

Гдове была важнее правитель-

ственной, и они творили, что

хотели. Каждый- издавал при.

казы в виде законов. Главны-

ми фигурами в местном управ-

лении в Ямбурге стали полков-

ники Бибиков и Хомутов, а в

Пдове — полковник Штейн.
Чего стоили для крестьян их

приказы о возвращении поме-

щичьей земли, инвентаря и

скота их бывшим хозяевам, на-

логи на выпас скота в лесу,

сбор грибов и ягод! Даже чле-

ны Северо-Западного прави-

тельства и, прежде всего ми-

нистр юстиции Н. Н. Иванов и

министр - контролер В. Горн,
возмущались тем, что твори-

лось на занятой белой армией
территории. Иванов так опи-

сывает существующее положе-
ние: «...Произвол, взяточниче-

ство, грабеж... Отнимали поме-

щичью землю, выколачивали

инвентарь. Крестьянство, при-

глядевшись к таким «белым»,
завыло и вспомнило красных.
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СФЕРА УСЛУГ:

ДОРОГУ ПЕРЕСТРОЙКЕ

ЛУНШЕ Б ВЕЩИ
НЕ ЛОМАЛИСЬ

Многим знакома ситуация,

когда, купив новую вещь, как

то стиральную машину, холо-

дильник и т. д., приходится об-
ращаться в мастерские по ре-

монту бытовой техники. Что
поделаешь! Многие отечествен-

ные товары, их качество за-

ставляют желать лучшего. И
как бывает неудобно порой ра-

ботникам мастерских. когда

они не в состоянии оказать

помощь нуждающимся. «Как
ремонтировать холодильник, —

отвечала нам па вопросы Ан-
тонина Егоровна Коршунова,
заведующая мастерскими «Рем.
быттехники», — если нет уже
несколько месяцев компрессо-
ров и других запчастей? Эти
же трудности по запчастям воз-
никают при ремонте стираль-
ных машин и других прибо-
ров. Заводамщзготовителям, к
сожалению, не дается госзаказ
на запчасти». Задав вопрос: «С
ремонтом какой бытовой техни-
ки дела обстоят благополучнее
всего?», — мы узнали, что не-
смотря на нехватку тех же зап-
частей, мастерские ремонти.
руют в месяц по 1100 — 1200
часов.

чИГ У НАС Н ЧАЮ?
Конечно, возникшие трудно,

сти со снабжением населения

чаем не исключают возможно-

сти чаепитий, а значит, и по-

требности в кондитерских изде-

лиях.

Кондитерский цех комбината
общественного питания спосо-

бен подать к столу сланцевчан

3000" пирожных ежедневно,

причем 7 видов. В отношении

тортои дела, обстоят хуже. Хо-
чешь' съесть торт, закажи его

предварительно. иначе ста-

вится под сомнение возмож-

ность появления его на вашем

столе. Как сообщила газете за-

ведующая кондитерским цехом
Галина Павловна Максимова,
поток сладкого увеличен не бу-
дет. Порой в цехе работает все-
го 6 человек вместо 12. Осталь-
ные ввиду уважительных при-
чин отсутствуют. Труд же мало
механизирован, так что прежде
чем поесть, нужно слепить ру-
ками произведение кондитер-
ского искусства. А если количе-
ство рук уменьшается, то
уменьшается и количество про-
дукции.

Подборку подготовил
Д. ПОНОМАРЕВ.

О ДЕРЕВНЕ Черновское про-
° изошла неприятная стычка

между соседями по улй-
це Речная. Как водит-
ся, обе стороны считали се-
бя невинно пострадавшими.
Письмо в редакцию прислал
ветеран труда Г. Т. Сазонов, где
он жаловался на «разбой среди
бела дня». Выглядело действи-
тельно диковато: Ольга Храбро-
ва, молодая женщина, секретарь

исполкома сельского Совета, от-
стаивала свою правоту с топо-
ром в руках. Слава богу, по-
страдала только проволочная
сетка, разделявшая участки со-
седей, но кто знает, какой силы
темперамент проявится в сле-
дующий раз? Ведь история мо-

жет повториться.

Двухквартирный симпатич-
ный домик, построенный мест-
ным лесопунктом, появился
возле дома Сазоновых в начале
нынешнего года. Вплотную к
половине Храбровых подступал
огород Сазоновых. Прежде сво-
бодный участок земли старики
давно использовали под свои
нужды: раскопали гряды, при-
вели в порядок лужайку для
покоса. Можно понять, что не
слишком они радовались ново-
селью соседей. Но когда весной
их посетила комиссия во главе
с председателем исполкома
сельсовета JI. К. Леонтьевой,
никаких споров не было. Геор-
гий Тихонович перенес изгородь,
отрезав солидный кусок собст-
венного огорода в пользу ново-

СВОЯ РУКА-ВЛАДЫК»?
НА ТЕМЫ МОРАЛИ

селов. Какое-то время отноше-
ния были вполне благополуч-
ными, соседи уважительно здо-

ровались, ребятишки Храбровых
бегали к Георгию Тихоновичу
смотреть кроликов.

В конце лета Храбровы реши-

ли подвезти дрова к сараю —

дело естественное, зима на носу.
Но для этого потребовалось ми-
новать в двух местах ограду,
поставленную Сазоновым. Кто
первым поднял крик, устанав-
ливать теперь ни к чему. Когда
прибежала Ольга, скандал был
в самом разгаре, ее муж и трак-
торист отступали под натиском
стариков. Вот тут-то она и схва-
тила топор. Под взаимную от-
борную ругань от ее руки рух-
нула железная сетка. Однако
более благоразумные мужчины

забор со своей стороны
самовольно снимать не стали.
Тракторист ретировался, и Хра-
бровы остались без дров, что,

конечно, питает их обиду. Ста-
рики со своей стороны грозят
обратиться r народный суд.
Материальный ущерб на лицо,
свидетелей сколько угодно.

Когда я побывала возле зло-
получного сарая, в первую оче-
редь меня поразило, что вся

эта битва разразилась букваль-
но на пятачке земли. Загоро-
женная маленькая лужайка да-
же осенью имела такой ухожен-
ный вид, так славно зеленела,

что и мне стало жалко этой кра-
соты, которой суждено погиб-
нуть под колесами трактора.
Что уж говорить о стариках, ко-

торые тут пни корчевали в свое
время. Ну разве нельзя было в
конце концов разгрузить дрова
возле забора, распилить и за
десяток метров перенести в са-
рай? Правда, для этого вновь
пришлось бы обращаться к Са-
зоновым с просьбой снять обе
ограды.

Правда и то, что, как утвер-
ждает Георгий Тихонович, ни-
кто к нему с подобной прось-
бой не обращался. Не окажись
их с женой дома, заборы были
бы сняты, а зеленая лужайка
безвозвратно загублена. Но в
конце концов не в лужайке де-
ло. Именно такой «бандитский»
налет больше всего обидел ста-
риков. Не пожелали их спросить,
посоветоваться, как доставить

дрова. Ведь когда мы вместе
с начальником Черновского ле-
сопункта А. К. Залуниным по-
бывали у Сазоновых, дело уда-

лось решить r считанные мину-
ты. Георгий Тихонович без осо-
бых возражений согласился ус.
тупить достаточное место для
проезда к соседнему сараю. По-
просил только подвезти щебен-
ки, чтобы не устраивать грязь
непролазную. И это А. К. Залу-
нин обещал.

Наметили, как теперь нужно
будет поставить ограду, — де-
лать это, конечно, придется
Храбровым. Все будто бы в по-
рядке. Но тревожило каменное
лицо Ольги Храбровой, которая
так и не пожелала извиниться
перед соседями, простояв во

время нашей беседы в стороне.
А ведь сама понимает, что по-
горячилась напрасно. Да и в
любой «горячке» за топор хва-
таться — , самое распоследнее
дело. Я уверена, если бы при-
шлось Ольге в качестве депу-
тата сельского Совета разби-
раться в подобном деле, у нас
с ней вряд ли разошлись бы
мнения.

Можно, конечно, упрекнуть
и тех, кто выбрал для строи-
тельства неудобное место, не
позаботился, как водится, о
благоустройстве. Но делать это
поздно, да и люди эти уже сме-
нили место работы. Но рядом
точно так же «на задворках»
строится еще один симпатич-
ный домик. Надо уже сейчас
подумать, как избежать буду-
щим соседям подобных столкно-

вений. С. ШИШКИНА.

тш
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спортивной школе.
Фото Ю. Терентьева. S

О ДЕТСТВЕ С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

НУЖНО „ДЕТСКОЕ" мыло
Каждое утро гостеприимно распа-

хивает двери для своих питомцев дет-
ский комбинат № 4. Комбинат пото-
му что входят в него и детский сад,
и ясли, почти 370 детишек посещают,
его. Заходишь в детский сад — всю-
ду чистота, уют. Чувствуется заботли-
вая, хозяйская рука заведующей
J1 В. Ворковой. Она работает с деть-
ми более 25 лет и хорошо знает, что
■воспитывают не только словами.

С 7 часов начинают работу воспи-
татели. Поверьте, не так-то легко
принять еще сонных 20 малышей, ус-
покоить их, приласкать. Самая шум-
ная и хлопотная R яслях — млад-
шая группа. Сюда родители только-
только начали водить своих полуто-
рагодовалых малышей, которым труд,
но сразу свыкнуться с незнакомой об-
становкой, и поэтому работающие с
ними Е. А. Дмитрии, В. П. Петрова,
Г. К. Куриленко стараются окружить
детишек лаской и заботой.

С ребятами постарше, которые хо-
дят уже в детский сад, работают
опытные воспитатели Е. И. Алексе-
ева, М. В. Дмитриева, Н. А. Захаро-
ва и молодые, пришедшие после окон-
чания педучилища. Помогают создать
в группе уютную, домашнюю обста-
новку, следят за чистотой наши по-
мощники — няни.

Много лет работают у нас в дет-
ском саду В. А. Медведева, В. В.

Попкова, В. А. Коваленко. Много
добрых слов можно сказать о работ-
никах кухни: М. М. Ильиной, Т. Г1.
Горской, Г. А. Войтеховской.

Немало труда изо дня в день вкла-

дывают наши сотрудники для того,
чтобы детский сад стал вторым домом
для ребят. Незаметная на первый
взгляд, но очень хлопотная работа у

завхоза С. А. Пейне, кастелянши
Е. В. Васильевой, кладовщика, пра-

чек.
В любом деле не обходится без

трудностей, недочетов, но мы стара-
емся справиться с ними, сделать свою
работу как можно лучше, и службы
завода резиновых изделий, если к
ним обращаются из детского сада,
никогда не отказывают в помощи.
Единственное, что мы уже длитель-

ное время не можем согласовать, --

это приобретение для детей туалет,
ного мыла. Раньше мы еще могли
купить его в магазине, а теперь —

нет, и дети моют руки хозяйственным
мылом. Мы очень надеемся, товари-
щи работники отдела материально-
технического снабжения, что вы сде-
лаете все от вас зависящее для обе-
спечения наших с вами детей самым
дешевым туалетным мылом, которое
так и называется — «Детское».

Л. КАХАНОВА,
воспитатель детского комбината
№ 4.

памяти нашей

и отношения с эстонцами
Юденича на Петроградском фронте)

При отступлении белых в спи.
ну им население стреляло».

Насильная мобилизация в

армию всего взрослого муж-
ского населения ненамного ее
усилила. Большевистская аги-
тация действовала не только на
русских мужиков, но и на
эстонских солдат, которые не
понимали, за что они воюют и
почему на русской земле.

В середине ноября, когда мо_
розы уже доходили до 20
градусов, остатки белой армии
цеплялись за речки и болота
нашего района. В эти же дни
белые предприняли последнюю
попытку наступления. Генерал •

Юденич, находившийся в Нар-
ве, был в полной растерянно-
сти. Понимая, что он потерял
авторитет полностью, Юденич
уговаривает более энергичного
генерала Родзянко взять на се-
бя руководство войсками и по-
пытаться провести наступление.

Родзянко нехотя соглашается.
Он отправляется из Нарвы в
Гостицы, где стоял штаб кор-
пуса, и видит: дух солдат со-
вершенно упал, толпы голод-
ных полузамерзших беженцев
наполняют леса, целые стада
скота стоят без фуража.

Понимая безнадежность по-
ложения, Родзянко все-таки
отдал приказ: 4-й дивизии на-
ступать на Выскатку — Куро-
плешево, а 1-й дивизии на
Большие и Малые Рожки.

Наступление не дало резуль-
тата, генерал понял, что борь-
ба невозможна, и убрался в
Нарву. Отступая, 1 -я дивизия
оказалась в Скорятиной Горе
и там перешла р. Нарву.

Части 4-й дивизии отбивались
под Криушами. Хлеба не было,
горячую пищу готовить было
невде, ели сырую холодную
болтушку.

Ливенская дивизия сначала

защищалась у Низов и Усть-
Жердянки. Когда же она была
выбита из Низов, тоже оказа-
лась у реки в безвыходном по-
ложении. Немногим в лучшем
положении находились 2-я и
3-я дивизии, сидевшие в лесах
и болотах восточнее г. Нарвы.

После долгих переговоров с
эстонским генералом Теннисо-
ном отдельным частям белых
было разрешено отойти к Бай.
ва и Нарве.

Эстонцы уже были заняты
переговорами с советским пра-
вительством и о судьбе бело-
гвардейцев перестали беспо-
коиться.

Армия Юденича распалась,

а по приказу о самороспуске
от 22 января 1920 года пере-
стала существовать и формаль-
но Так закончилась граждан-
ская война в нашем^кш^ов

краевед.

Культура: проблемы и надежды

ГА СЕНЬ — это пора, когда
природа подводит черту.

Это радостная и грустная по-

ра. Грустная потому, что опу.
стели поля, улетают из род-
ных мест птицы. Радостная
— оттого, что закончены тя-
желые полевые работы, со-
бран богатый урожай, что
природа подарила человеку
золото осеннего леса. И не
грех, как говорят, отдохнуть
и сельскому труженику, ко-
торый не покладая рук тру-

дится на земле.

Несколько часов отдыха
подарили жителям д. Сави-
новщииа работники культу-
ры. Второго сентября по
установившейся традиции
был проведен праздник де-
ревни. Сто пятьдесят один
год стоит на земле Д. Сави-
новщина, жители которой
своим неустанным крестьян-
ским трудом украшают зем-
лю, множат богатства своего
совхоза. Так, на празднике
были вручены памятные дос-
ки «Дом образцового поряд-

ка» тем хозяевам, подво-
рья которых были признаны

Деревенское
богатство

лучшими. Это подворья
Е. К. Гуслиной, А. В. Лебе-
девой, Н. Ф. Сычевой, Т. А.
Колчиной, К. Т. Стрельцо-
вой, Г. Ф. Сулимова, Т. И.
Понизовой.

Радостно распахнулись в
этот день двери старенького

клуба. Нарядно украшенный
букетами осенних цветов,
гроздьями ярко-красной ря-
бины зал приветливо встре-
чал гостей празднично на-
крытым столом, на котором
уютно пыхтели самовары,
румянились пироги. А на
сцене привлекла внимание
всех выставка «Дары приро-
ды», где рядом с пышно-
хвостой морковью располо-
жилась огромная тыква, из-
за которой выглядывали ви-
ноградными глазами удиви.-

(Окончание на 4-й стр.).
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(Начало на 3-й стр.)
тельные картофельные чело-
вечки. Ярко-красные поми-

доры так и просились на

стол, а чудесные яблоки ра-

достно улыбались гостям.

Все это богатство было вы-
ращено здесь, в деревне.

Невозможно было отор-

ваться от вышивок и кружев

местных мастериц. Некото.
рые вышивки были сделаны
ими еще в молодости, ноне

потеряли своих красок и

по сей день. Огромное с.

сибо этим людям, что от-

кликнулись они на просьбу
культработников и приняли

самое активное участие в

подготовке праздника.
Праздник начался с песни

композитора Кудрина «Де-
ревня моя». Эта песня лей',
мотивом прошла через весь

праздник. Сердечно поздра-

вила жителей с их праздни-

ком заведующая отделом

культуры горисполкома

Н. В. Агафонова. Никого из

присутствующих на праздни-

ке не оставила равнодушны-

ми новая концертная про-

грамма агиткультбригады.
Жители деревни сами стали

участниками импровизиро-

ванного концерта. Как гово-

рится, других посмотрели и

себя показали. В зале не бы-
ло скучающих, всех объе-
динило доброе, веселое, пра-

здничное настроение. Люди
охотно принимали участие в

играх, концертах. Не хоте-

лось расходиться, но конец

— всему делу венец! Кон-
чился праздник. На лицах

жителей деревни были благо-
дарные улыбки за то, что их

помнят в этой маленькой де-

ревне. «Девчата, приезжай-
те еще!» — приглашали они.

И нет ничего лучше для нас,

а гнткультбри га довцев , когда-

вот так, от всего сердца, при-

глашают.

В. НИКОЛАЕВА,
старший методист агит.
культбригады.

Редактор
Я. В. ИВАНОВ.

МЕЖСОВХОЗНЫЙ
ЛЕСПРОМХОЗ
ПРОИЗВОДИТ

ПРОДАЖУ

отходов населению с до-

ставкой на дом транспоо-

том предприятия. Обра-
щаться по адресу: Комсо-
мольское шоссе, дом № 78.
Проезд автобусом маршру-

та № 11 до остановки «Зе-
леная роща». 3—2

•
СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

требуются

САНИТАРКА-БУФ ЕТЧИ-
ЦА в психиатрическое отде-

ление;

МАШИНИСТКИ дикто-

фонного центра;

МАШИНИСТКА;
ПАЛАТНЫЕ САНИТАР-

КИ;
МЕДИЦИНСКИЕ СЕ-

СТРЫ;
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ;
ЗАВХОЗ в филиал ЦРБ;
ДВОРНИК.

3—2

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 ОКТЯБРЯ

8.15 — Ритмическая гимна-

стика. 8.45 — Тираж «Спорт-
лото». 9.00 — С утра порань-
ше. 10.00 — Служу Советско-
му Союзу1 11.00 — Утренняя
почта. 11.30 — «Вокруг све-

та». Альманах. 12.30 — «Осен-
ний подарок феи». Худ. ф.
14.00 — Музыкальный киоск.

14.30 — День открытых две-
рей. 15.15 — Мультфильмы.
15.30 — К Национальному
празднику Китая — Дню про-
возглашения независимости.

Китай: тысячелетия и годы.

Кинопрограмма. 16.30 — VIII
Международный фестиваль те-

лепрограмм народного творче-
ства «Радуга». Китайский на-

родный танец «Янге». 17.00 —

Сельский час. 18.00 —Между-
народная панорама. 18.45 —

Поет и танцует молодость.
19.00 — Бокс. Чемпионат мира.
Финал. 21.00 — Время. 21.40
— Музыка в эфире. Часть 1-я.
22.40 — Футбольное обозре-
ние. 23.10 — Музыка в эфире.
Часть 2-я.

00.15 — «Без видимых при-
чин». X. ф. «Вечер в таверне».

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.20 — «Последняя
встреча». Худ. фильм. 9.45 —

Народные молодии. 10.00 —

Док. фильм. 11.00 — Новости.
11.10 — «Хованщина». Спек-
такль. 14.10 — «Твой сын,

земля». Худ. фильм. 3-я и 4-я
серии. 16.25 — Советские нем-

цы: от эмиграции к «Возрожде-
нию». 17.00 — Новости. 17.10
— Чемпионат США по баскет-
болу среди профессионалов
ИВА. 18.10 — Мультфильм.
19.55 — За безопасность дви-

жения. 20.00 — Спокойной но-

чи, малыши. 20.15 — Если вам

за... 21.00 — «Время». 21.40
— «Размах крыльев». Худ.
фильм. 23.10 — Это волнует

мир. 23.25 — Волейбол. Чем-
пионат Европы. Мужчины. Фи-
нал.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Футбольное обозрение. 9.05 —

«Воскресный день в аду». Худ.
фильм. 10.40 — Фильм-кон-
церт. 11.25 — Времена года.

Сентябрь. 15.35 — Музыка го-

рода. 16.05 — Док. фильмы.
16.50 — Мультфильм. 17.00 —

Детский час. (С уроком фран-
цузского языка). 18.00 — Мы
и экономика. 18.45 — Сегодня
в мире. 19.00 — Мультфильмы

Анне Павловне
ДИВИСЕНКО

Сердечно поздравляем с 70-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни,

счастья и благополучия.
Дети, внуки.

Александру Фомичу
ДМИТРИЕВУ

Коллектив Сланцевского ле-

сокомбината сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный отдых.

Желаем крепкого здоровья,
долгих лет жизни, успехов в

труде, семейного счастья. Вла-'
годарим за долголетний, добро-
совестный труд.

Александру Григорьевичу
ЕЛКИНУ

Коллектив Сланцевского мя-

сокомбината поздравляет Вас
с 75-летием. Желаем крепкого

здоровья и долголетия.

Сергею Александровичу
ПЛАТОНОВУ

Поздравляем Вас с 55-лети-
ем и правом урсода на заслу-

женный отдых. Желаем Вам
огромного счастья, крепкого

здоровья, долгих лет жизни.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации за-

вода резиновых изделий.

Галине МИНИНОЙ
и Андрею ИВЛЕВУ

Поздравляем с бракосочета.
нием. Желаем счастья, боль-
шой настоящей любви на всю

жизнь.
Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Наталье ЧМЕЛЕВОИ
н Эдуарду СОБОЛЕВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем счастья, боль-
шой настоящей любви на всю
жизнь.

Коллектив цеха КИПиА
СПЗ «Сланцы».

СЛАНЦЕВСКОМУ

ЛЕСОКОМБИНАТУ
срочно требуются

ЖЕСТЯНЩИК (можно
по совместительству);

РАБОЧИЕ на сколотку

ящиков;

СТАНОЧНИКИ;
СТОЛЯРЫ на сборку ме-

бели.
3—2
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СТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТРЕСТ № 63

имеет возможность

ПРОДАТЬ

населению и организациям

имеющиеся в наличии ин-

струмент, запчасти, спец-

одежду и прочие строитель-

ные материалы, с перечнем

которых можно ознакомить-

ся в ОМТС по адресу: Слан-
цевское шоссе, дом 7, а

также в бухгалтерии треста

и у заместителя управляю-

щего трестом по адресу:

улица Свердлова, дом 12-а.
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для взрослых. 19.10 — Док. ф.
19.45 — Народные мелодии.

20.00 — Актуальное интервью.
20.20 — Концерт. 21.00 —

«Время». 21.40 — По опера-

тивным сводкам. (МВД СССР
сообщает). 21.50 — «Стран-
ник». Худ. фильм. 23.30 —

Сегодня в мире. 23.45 —

«Пора узнать и полюбить
Русь...».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.

8.15 — Учебная программа.

11.15 — «Медвежонок». Н.-п.
фильм из цикла «Приключения
медвежонка Ниды». 8.35, 9.35

— Литература. 9 кл. 9.05 —

Итальянский язык. 10.05 —

Наш сад. 10.35, 11.35 — Ис-

тория. 6 кл. 11.05 — Новости.

12.05 — «Несколько интервью

по личным вопросам». Худ. ф.

13.40 — Док. фильм.. 14.00 —

Новости. 14.10 — Народные

мелодии. 17.00 — «Контакт».
17.10- — Служу Советскому
Союзу. 18.10 — В. А. Моцарт.
Симфония номер 34 до мажор

(ТВ ФРГ). 18.35 —«О времени

и о себе». М. Исаковский. 19.00
— На сессии Верховного Сове-
та СССР. В перерыве —

(20.00) — Спокойной ночи, ма-

лыши.

ВТОРНИК, 3 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Полет сокола». Худ. фильм.
1-я серия. 9. 45 — Док. фильм.
10.15 — Играет ансамбль Га-
гаузской народной музыки

«Дюз Аза». Передача из Киши-
нева. 10.45 — Док. фильм.
11.20 — Детский час. (С уро-

ком французского языка). 12.20
— Это было... было... 15.35 —

Концерт. 16.05 — Док. фильм.
16.40 — Мультфильм. 17.00 —

«Агро». Телевизионный журнал.

17.30 — Док. фильмы. 18.00
— Здравствуй, музыка. 18. 45-
Сегодня в мире. 19.00 — Док.
фильмы. 19.50 г— «Полет со-
кола». Худ. фильм. 1-я серия.

21.00 — «Время». 21.40 —

Актуальное интервью. 21.50 —

Ступени. 23.20 — Сегодня в

мире. 23.55 — Док. фильмы.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. Учебная программа. 11.15
— «Новые приключения Ни-
ды». Н.-п. фильм из цикла
«Приключения медвежонка Ни-
ды» 8.35, 9.45 — Окружаю-
щий нас мир. 1 кл. 8.55 —

Французский язык. 1-й год обу-
чения.’ 9.25 — Н.-п. фильм.
10.05 — Французский язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Музыка. 6 кл. 11.05 — Но-
вости! 12.05 — «Люди и дель-
фины». Худ. фильм. 1-я серия.
13.10 — Док. фильмы. 13.30 —

Ритмическая гимнастика. 14.00
— Новости. 14.10 — «Судьба

Татьяне СМИРНОВОЙ
и Виктору ШАРОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем Вам любви, дружбы,
верности.

Коллектив инспекции Гос-
страха.

Татьяне ТУНЫГИНОЙ~
и Владимиру ЯКУШЕВУ

В этот замечательный день

в вашей жизни примите наши

поздравления. Желаем большой
любви на долгие годы, ‘ семей,
ного счастья и пусть ваш союз

будет крепким и счастливым.
Коллектив ЦОС СПЗ
«Сланцы».

~~ Ларисе СУХИНОИ~~
и Игорю ГУСЕВУ

Поздравляем вас с днем сва-
дьбы. Желаем вам семейного
счастья, крепкого здоровья,
любви на долгие годы

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации за-

вода резиновых изделий.

и книги». К. Воробьев. 17.00 —

Новости. 17.10 — «Люди и

''дельфины». Худ. фильм. 1-я
серия. 18.15 — Док. фильм.
18.50 — Мультфильм. 19.00 —

На сессии Верховного Совета
СССР. В перерыве (20.00)
— Спокойной ночи, малыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ,

1 ОКТЯБРЯ

10.00 — День седьмой, или

Воскресный лабиринт. 15.25 —

Сказка за сказкой. Приключе-
ния неразговорчивого дровосека.

16.05 —Страсти по Кабалевско-
му. 17.00 — Чемпионат СССР
по футболу. «Зенит» — «Ди-
намо» (Москва). 18.45 —

«Горько!». Спектакль. 20.20 —

Г1. И. Чайковский. Концерт
№ 1 для фортепиано с оркест-

ром. 21.00 — «Время». 21.40
— Монитор. 22.40 — Поп-ан-
тенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 ОКТЯБРЯ

9.05 — Основы информати-
ки и вычислительной техники.

9 кл. 9.35 — Физика. ПТУ.
10.00 — История. 9 кл. 10.30
— «Жалоба». Худ. фильм.
17.30 — Телетайп. 17.35 —

тября. 18.35 — Мультфильм.
Монитор. Повторение от 1 ок-

18.45 — «Прелюдия». Фильм-
концерт. 19.15, 20.10 — Ре-
клама. 19.20 — Сад. Передача
1-я. 19.35 — Консилиум. 20.45
— Телетайп «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — 600 секунд.

21.50 — Пятое колесо.

ВТОРНИК, 3 ОКТЯБРЯ

9.05 — Литература. 10 кл.

9.35, 10.35 — Химия. ПТУ.
10.05 — Физика. 7 кл. 10.25
— Мультфильм. 11.05 — Ли-
тература. 4 кл. 11.25 — «Оди-
нокая женщина желает познако-

миться». Худ. фильм. 17.30 —

Телетайп. 17.35 — Док. фильм.
18.05 — Мультфильм. 18.15 —

Музыкальный телефильм. 19.15
— Сад. Передача 2-я. 19.30 —

Гражданин и закон. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — 600 секунд.

21.50 — Реклама. 21.55 —

Музыкальная лоция. 22.40 —

Документальный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ,

1 ОКТЯБРЯ
—-

1

9.00 — Программа передач.
9.05 — Таллиннфильм. 9.25
— Детский экран. 10.00 —

Заглянем в кухню! 10.30 —

«Детство Бемби». Худ. фильм.
11.50 — Таллиннфильм. 12.30
— Международный День музы-

ки. Поет «Эллерхейн». 13.15
— Испанские песни о любви в

исполнении Хендрика Крумма.
13.45 — Мир Эри Класа. 14.45
— Мы говорим по-эстонски.

15.15 — Французский лицей.

16.40 — Во славу рояля. 16.50 —•

«Картинки с выставки». 17.35

— Монитор. 18.00 — Реклама.

18.10 — 3 концерта смешанно-

го хора ЭТВ и ЭР в Стокголь-
ме. 18.55 — Песни сету. 19.45
— «Актуальная камера». 20.40
— Реклама. 21.00 — Угол
зрения. 21.45 — Спорт, спорт.

22.00 — Концерт. 23.15 —

Фестиваль биг-бэндов в Имат-

Ра- §г?'

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30

сентября — «Меня зовут Арле-
кино». (Две серии). Начало в 17

- часов. 1 октября — «Откройте,
полиция!». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 15 часов. 2
октября — «Воробей — тоже

птица». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30

сентября — «Коршуны добы-
чей не делятся». (Две серии)

Начало в 15.30, 18.20, 21 час.

Для детей. «Тайна старого пар-

ка». Начало в 14 часов. 1 ок-

тября — «Коршуны добычей
не делятся». Начало в 15.30,
18.20, 21 час. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в 12
часов. 2 октября — «Коршуны
добычей не делятся». Начало в

14; 18.20, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
30 сентября — «Эмануэль».
(Часть II). Начало в 16, 18, 20,
22 часа. 1 октября — «Эману-
эль». (Часть II). Начало в 16,
18, 20, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало
в 14 часов. 2 октября — «Эма-
нуэль». (Часть II). Начало в К?
20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 30 сентября — «Кабаре».
(Две серии). Начало в 14, 17
часов. 1 октября — «Леди
Джейн». (Две серии). Начало в

14 часов. «Если ты не со мной».
(Две серии). Начало в 17 часов.

Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 12 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 30 сен-

тября — «Боны и покой». На-
чало в 17, 19, 21 час. 1 октяб-
ря — «Акт возмездия». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей.
«В тридевятом царстве». Нача-
ло в 11 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 3
срочно требуются

УБОРЩИЦЫ.
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